

L'ACCÈS VILLÉGIATURE

VOUS DONNE DROIT À CES ACTIVITÉS:

PATINS

Comprend une paire de patins. Possibilité d'avoir des bâtons de hockey et/ou de ballon balai.

15\$
/PERS. /NUIT

Gratuit

ENFANT 0-4 ANS

inclus

RAQUETTES

Comprend une paire de raquettes.

inclus

GLISSADE SUR TUBES

Comprend la glissade et les tubes.

inclus

SKI DE FOND

Comprend une paire de skis de fond et les bâtons.

inclus

PROGRAMMATION D'ACTIVITÉS

Participez à l'une de nos activités offertes par notre équipe de l'animation.

inclus

ACTIVITÉS HIVERNALES

PRÊT À BRAVER LE FROID NORDIQUE ?

PÊCHE SUR GLACE À L'ÉTANG

Comprend 2 brimbales (cannes à pêches d'hiver), les appâts, 5 prises et le nettoyage des poissons. Aucun permis de pêche nécessaire. (Boîte de vers supplémentaire +6.10\$ / prise supplémentaire +6\$ / cuisson +10\$)

31\$
/PERS.

Réservez vos
activités payantes
d'avance!

LOCATION DE FATBIKE

Comprend un vélo et un casque, selon la disponibilité.

26\$ 13\$
/ADULTE /ENFANT

LOCATION DE FATBIKE ÉLECTRIQUE

Découvrez les sentiers en fatbike électrique. Le prix comprenant la location et le casque. Gel de carte de crédit de 500\$ pour la location. Sur réservation.

32\$
/ADULTE

COUREUR DES BOIS / RANDONNÉE TRAPPEUR

Une découverte à ne pas manquer! Venez participer à cette activité du coureur des bois qui regroupe la fabrication du pain banique, l'interprétation de la nature, l'initiation de la trappe et plus encore. Samedi seulement à 15h00. Sur réservation.

29\$ 14.50\$
/ADULTE /ENFANT

RANDONNÉE EN TRAÎNEAU À CHEVAL

Durant la période des fêtes (du 24 décembre au 1er janvier) ajoutez une touche de magie à votre séjour en réservant une randonnée en traîneau à cheval. Prix par personne. Départs à 10h00, 13h00, 14h30, 16h00 et 21h00. Maximum 15 personnes. Supplément des fêtes de 10\$ les 25 & 31 dec. et 1er janv.

JOUR: SOIR:
45\$ 55\$
1 HRS. 1.5 HRS.



ACTIVITÉS MOTORISÉES

LANAUDIÈRE, LE PAYS DU MOTORISÉ!

MOTONEIGE

Le conducteur doit avoir au moins 21 ans. En cas de bris, une franchise vous sera demandée. Gel de carte de crédit de 2500\$ + taxes obligatoire 24h d'avance. Réservation obligatoire. Permis de conduire obligatoire.

239\$ 299\$
3 HRS. 7.5 HRS.

GUIDE DE MOTONEIGE

Ce supplément comprend un guide qui connaît les sentiers, les paysages époustouflants et les bons restaurants de la région.

335\$ 465\$
3 HRS. 7.5 HRS.

ÉQUIPEMENT GRAND FROID

Comprend la salopette, le manteau, les mitaines et les bottes.

27\$ 49\$
/JOUR /SÉJOUR

ACTIVITÉS CANINES

EN COMPAGNIE DU MEILLEUR AMI DE L'HOMME!

TRAÎNEAU À CHIENS

Devenez musher le temps d'une randonnée en plein air en compagnie de nos magnifiques chiens Alaskan. Cette activité comprend une balade en traîneau à chiens, les explications des règles de sécurité et du temps pour prendre des photos. Âge minimum de 3 ans. Le 8 km a une durée d'environ 1h00 et le 25 km d'environ 2h30.

8KM: 25KM:
105\$ 169.50\$
/ADULTE /ADULTE
73\$ 105\$
/ENFANT /ENFANT



Conditions générales de réservation des activités:

1. La réservation des activités doit être effectuée par le centre de réservation des activités exclusivement.
2. Un dépôt de 50% est requis lors de la réservation.
3. Politique d'annulation des activités:

- a. Sans frais jusqu'à 48h avant la réservation de l'activité.
 - b. Entre 24h et 48h, le dépôt de 50% sera retenu.
 - c. Moins de 24h avant la réservation, la totalité des frais reliés à l'activité sera exigée.
4. L'annulation d'une activité peut être soumise à ces autres conditions également:
 - a. Remboursement complet des sommes perçues pour l'activité lorsque la météo ne permet pas de pratiquer l'activité ou met en péril la sécurité des participants.
 - b. Remboursement complet des sommes perçues pour l'activité lorsque l'Auberge du Lac Taureau est dans l'impossibilité de fournir la prestation.
 - c. Le participant s'engage à appliquer la politique d'annulation des activités si une maladie ou une blessure l'empêche de pratiquer l'activité.
 - d. Le participant s'engage à appliquer la politique d'annulation des activités s'il ne se présente pas à l'activité.

* Le supplément du temps des fêtes est appliqué les 24, 25 & 31 décembre ainsi que le 1er janvier.

RESORT ACCESS

GIVES YOU THE ACCESS TO THESE ACTIVITIES:

ICE SKATING <i>Includes a pair of ice skate. Possibility to have hockey sticks and/or broomball.</i>	\$15 /PERS. /NIGHT	Free CHILDREN 0-4 YEARS OLD	included
SNOWSHOES <i>Includes a pair of snowshoes.</i>			included
SLIDING ON TUBES <i>Includes sliding and tubes.</i>			included
CROSS-COUNTRY SKIING <i>Includes a pair of cross-country skis and poles.</i>			included
ACTIVITY PROGRAMMING <i>Participate in one of our activities offered by our animation team.</i>			included

WINTER ACTIVITIES

READY TO BRAVE NORDIC COLD?

ICE FISHING <i>Includes 2 brimbals (winter fishing rods), bait, 5 fish and fish cleaning. No fishing license required. (Extra box of worms + \$6.10 / extra fish + \$6 / cooking of a fish + \$10)</i>	\$31 /PERS.		
FATBIKE RENTAL <i>Includes bike and helmet, subject to availability.</i>	\$26 /ADULT	\$13 /KID	
ELECTRIC FATBIKE <i>Discover the trails on an electric fatbike. Price includes rental and helmet. Credit card deposit of 500\$ for the rental without a guide. Upon reservation.</i>	\$32 /ADULT		
COUREUR DES BOIS / HUNTER'S HIKE <i>A discovery not to be missed! Come and participate in this coureur des bois activity that includes banique bread making, nature interpretation, trapping initiation and more. Saturday only at 3pm. Upon reservation.</i>	\$29 /ADULT	\$14.50 /KID	
HORSE SLEIGH RIDE <i>During the holiday season (December 24 to January 1st) add a touch of magic to your stay by booking a horse-drawn sleigh ride. Price per person. Departures at 10:00 am, 1:00 pm, 2:30 pm, 4:00 pm and 9:00 pm. Maximum 15 people. Holiday supplement of \$10 on December 25 & 31 and January 1st.</i>	DAY: \$45 1 HRS	EVENING: \$55 1.5 HRS	

Book your extra activities in advance!



MOTORIZED ACTIVITIES

LANAUDIÈRE, THE MOTORIZED COUNTRY !

SNOWMOBILE <i>The driver must be at least 21 years of age. In case of breakage, a deductible will be asked. Credit card deposit of 2500\$ + taxes required 24 hours in advance. Upon reservation. Driving license required.</i>	\$239 3 HRS.	\$299 7.5 HRS.
SNOWMOBILE GUIDE <i>This supplement includes a guide who knows the trails, the amazing landscapes and good restaurants in the area.</i>	\$335 3 HRS.	\$465 7.5 HRS.
WINTER EQUIPMENT <i>Includes overalls, coat, mittens and boots.</i>	\$27 /DAY	\$49 /STAY

CANINE ACTIVITIES

IN THE COMPANY OF MAN'S BEST FRIEND!

DOG SLEDDING <i>Become a musher on an outdoor hike in the company of our magnificent Alaskan dogs. This activity includes a dogsled ride, explanations of safety rules and time to take pictures. Minimum age of 3 years old. The 8 km is about 1 hour long and the 25 km is about 2h30 long.</i>	8KM: \$105 /ADULT	25KM: \$169.50 /ADULT
	\$73	\$105



General conditions for booking activities:

- The reservation of activities must be made by the activity booking center exclusively.
- A 50% deposit is required upon booking.
- Cancellation Policy:**
 - No charge until 48h before booking the activity.
 - Between 24h and 48h, the deposit of 50% will be retained.
 - Less than 24 hours before the booking, all expenses related to the activity will be required.
- Cancellation of an activity may be subject to these other conditions as well:
 - Full refund of the amounts collected for the activity when the weather does not allow you to practice the activity or endangers the safety of the participants.
 - Full refund of the amounts collected for the activity when the Auberge du Lac Taureau is unable to provide the service.
 - The participant agrees to apply the cancellation policy if an illness or injury prevents him or her from practicing the activity.
 - The participant agrees to apply the cancellation policy if he does not show up for the activity.

* The holiday supplement is applied on December 24th, 25th, 31st and January 1st. Mise à jour: 10 novembre 2021